



天然气地球科学

天然气地质学

最新目录 | 下期目录 | 过刊浏览 | 高级检索

◀◀ 前一篇 | 后一篇 ▶▶

准噶尔盆地陆东地区火山岩风化体储层特征及控制因素

张生银, 柳双权, 张顺存, 任本兵, 史基安

1.中国科学院油气资源研究重点实验室, 甘肃 兰州 730000; 2.中国科学院大学, 北京 100049;
3.中国石油新疆油田公司勘探开发研究院, 新疆 克拉玛依 834000

The Characteristics and Controlling Factors of Volcanic Weathering Reservoir in Ludong Region, Junggar Basin

ZHANG Sheng-yin, LIU Shuang-quan, ZHANG Shun-cun, REN Ben-bing, SHI Ji-an

1. Key Laboratory of Petroleum Resources Research, Chinese Academy of Sciences, Lanzhou 730000, China;
2. Graduate University of Chinese Academy of Sciences, Beijing 100049, China;
3. Research Institute of Exploration and Development, Xinjiang Oilfield Company, PetroChina, Karamay 834000, China

摘要

图/表

参考文献

相关文章 (15)



Copyright© 2009 天然气地球科学 编辑部

Add: 甘肃省兰州市天水中路8号 (730000) Tel: (0931)8277790 Email: geogas@lzb.ac.cn

技术支持: 北京玛格泰克科技发展有限公司